

## **Unterausschuss Mobilität und öffentlicher Raum, Bezirksausschuss Maxvorstadt (BA3)**

4. August 2020

### **Antrag zur Sitzung des Bezirksausschusses Maxvorstadt am 18. August 2020**

#### **Umwandlung von zwei Kfz-Stellplätzen zu Fahrradabstellplätzen vor dem Haupteingang der TU München**

Der Unterausschuss Mobilität und öffentlicher Raum im BA-Maxvorstadt bittet die LH München, am Haupteingang der TU München, Arcisstraße 21, zwei Kfz-Stellplätze in Fahrradstellplätze umzuwandeln. Der UA schließt sich hier der Forderung der Studierenden des Referats für Mobilität der TU München an.

#### **Begründung:**

Im April 2020 haben sich die Studierenden des Referats für Mobilität an den Bezirksausschuss Maxvorstadt (BA3) gewandt, mit der Bitte, für mehr Abstellmöglichkeiten vor dem Haupteingang der TU München zu sorgen. Die Gründe hierfür sind vielfältig. Um nur die wichtigsten zu nennen:

- Der Fußweg ist oft komplett zugestellt und dadurch nicht barrierefrei. Die Zugangsrampe vor dem Haupteingang der TU München ist somit für Rollstuhlfahrer\*innen/mobilitätseingeschränkte Personen nicht zugänglich.
- Um dem ständig steigenden Radverkehr gerecht zu werden und die nachhaltige, individuelle Mobilität zu fördern, ist eine höhere Zahl an Abstellmöglichkeiten notwendig.
- Die TU München hat als zentraler Ort mit großer Bedeutung in der Maxvorstadt eine starke Auswirkung auf das Stadtbild. Zum aktuellen Zeitpunkt fügen sich die überfüllten Fahrradstände gestalterisch nicht in das optische Erscheinungsbild des Umfeldes ein.

Der BA3 befasste sich in seiner Sitzung am 26.5.2020 mit dem Thema. Der BA sieht dringenden Bedarf für eine Verbesserung der nicht ungefährlichen Situation vor dem Haupteingang. Deshalb hielt der BA einen gemeinsamen Ortstermin für sinnvoll.

Der Ortstermin fand am Donnerstag, 15. Juli 2020 statt. Vor Ort waren von Seiten der TUM als studentische Vertreter Sara Polakiewicz, Referentin für Mobilität, und Pablo Conrat Fuentes, bisheriger Referent für Mobilität, sowie von Seiten des Unterausschusses fünf Mitglieder anwesend. Im Anschluss an den Ortstermin wurde der Beschluss für den vorliegenden Antrag gefasst. Zusätzlich ging ein Schreiben an Prof. Dr. Thomas F. Hofmann, Präsident der TU München, mit der Bitte, auf dem TU-Gelände nach zusätzlichen Stellplätzen zu suchen.

Für den Unterausschuss Mobilität und öffentlicher Raum

Sigrid Eck  
Georg Fleischer  
Martha Hipp  
Sabine Thiele  
Dr. Günther Westner